

Le Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. I Janvier 1896 No 8

" Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.

S. BONAVENTURE.

A L'HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER

Il y a quelques mois, on s'en souvient peut-être, nous disions qu'un pieux Montréalais nous demandait de parler quelquefois de Notre-Dame de Lourdes dans le MESSAGER. Mais, bien que nous ayons affirmé alors que nous nous rendrions volontiers à ce désir, nous n'avons guère encore rempli notre promesse. Eh bien, Notre-Dame de Lourdes elle-même nous a fourni l'occasion de réjouir ses dévots serviteurs, par le récit d'une faveur signalée qu'elle a dernièrement accordée à l'une des religieuses hospitalières de l'Hôtel-Dieu de Chicoutimi.

Déjà guérie (1) miraculeusement en 1890, par la Bonne sainte Anne, d'une grave déviation de la colonne vertébrale, Mère Sainte-Anne de Jésus vient d'être encore l'objet d'une semblable faveur, mais, cette fois, de la part de Notre-Dame de Lourdes.

Notre petit confrère de Chicoutimi, l'*Oiseau-Mouche* a donné le récit complet de ce prodige en son numéro du 21 décembre dernier, publiant aussi le témoignage du médecin qui a donné ses soins à la révérende Mère.

A notre demande la miraculée elle-même, Mère Sainte-Anne de Jésus, a bien voulu rédiger la relation suivante, que nos lecteurs liront sans doute

[1] Voir la *Kermesse*, oct. 1892, récit de l'honorable juge A. B. Routhier.